修学旅行に行ってきました



II月5日(木)6日(金)、小学部3組(5・6年)で佐世保方面へ修学旅行に行ってきました。両日とも天気に恵まれ、気持ちのよい気候の中で、旅行を満喫できました。ハウステンボスでのアトラクション、海きららでの鑑賞、お買い物、レストランやホテルでのおいしい食事と、盛りだくさんの二日間でした。

【ハウステンボス】



Ⅰ日目はハウステンボスに 行きました。室内のアトラク ションを楽しんだり、観覧車 やメリーゴーランドなどの遊 具に乗ったりしました。

レストランでは、メニュー を見て自分たちで食べたいも のを選ぶことができました。













【パラダイスガーデンさせぼ】

ホテルでの食事に舌鼓。から揚げに天ぷら、エビフライに茶わん蒸しなどごちそうがいっぱい で満腹になりました。朝食のバイキングは自分で好きな食べ物を選びました。







【公共交通機関の利用】

二日目は、JR とバスを使って移動しました。







【海きらら】

大きな水槽の中の魚たちや迫力のイルカショーなどを楽しみました。





























今年度は、例年と異なり、長崎県内への旅行でしたが、充実したとても楽しい二日間でした!!